
14田原市議会だより 第92号（2024年1月）

　野田市民館、和地市民館、童浦市民館において、令和５年第３回定例会の議会報告及び各会場のテーマごと
に意見交換を行いました。いただいたご意見は全て議員全員で共有し、政策提案の検討材料としていきます。
※ご意見は抜粋して掲載しています

・移住促進として、18歳までの子どもの学費や医
療費の無償化を進めてはどうか。

・砂浜が浸食され、崖まで波がきている。沖に潜
堤を設置してほしい。

・歩道設置が進んでいないため、通学路が危険で
ある。

・田植えや稲刈りは委託で対応しており、子どもも
農業を継いでくれそうになく、農地の維持管理が
課題となっている。

・和地小学校跡地を防災機能を兼ね備えた施設とし
て再利用してほしい。車中泊しやすい環境整備な
どができないか。

・アイアンマンレースは交通規制など負担が大き
かった。メリットや効果はあったのか。

・企業誘致が進められているが、道路の渋滞対策
など環境面に配慮してほしい。

・ぐるりんバスの増便など高齢者の移動手段を考え
てほしい。

11月10日　和地市民館

・少子化が進む中の学校の統廃合について
・農業について

・海岸浸食防止対策について
・災害時の避難場所について
・アイアンマンレースについて

・こども園と小学校について
・地域の将来像について
・地域の生活利便性について

11月13日　童浦市民館

アンケートの自由意見から

11月9日　野田市民館

　議会だよりを配布されるが、普段
あまり見ない。市議の説明があれば
分かりやすいと思った。

　議員と校区市民との忌憚のない意
見交換ができ、参加して良かった。
地域に根差した議員活動をよろしく
お願いします。

　今回初めて議員とたはらトークに
参加させていただきましたが、とて
も良いことだと思うので今後も続け
てほしいです。
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